

Erfolgreiche Mathematiker

Tauberbischofsheim. Ausgezeichnete Nachwuchsmathematiker: Helena Groß, Yasmina Kratzmüller, Joseph Lotter und Leonard Storckenmaier haben eine Mathematikprüfung an der Universität Heidelberg abgelegt. Mit Erfolg. Alle vier Schüler des Matthias-Grünewald-Gymnasiums haben die zentral gestellte Zertifikateklausur bestanden und dabei sehr gut abgeschnitten.

Helena Groß, Yasmina Kratzmüller, Joseph Lotter und Leonard Storckenmaier sind angehende Abiturienten und besuchen seit dem letzten Schuljahr den Vertiefungskurs Mathematik. Dieser ist ein Unterrichtsangebot im Wahlbereich der Kursstufe am allgemeinbildenden Gymnasium in Baden-Württemberg. Er richtet sich an Schüler, die beabsichtigen, ein Mint-Fach (Mathematik, Informatik oder Naturwissenschaften) zu studieren. Der Umfang beträgt zwei Wochenstunden, der Kurs geht über zwei Schuljahre.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde überreichte Studiendirektorin Sigrid Böhler den erfolgreichen Teilnehmern ihre Zertifikate. Sie sei stolz, solch talentierte Schüler am MGG zu haben, betonte die stellvertretende Schulleiterin. Als Mathematiklehrerin hat sie die Schüler im Unterricht selbst vorbereitet und motiviert, an der Prüfung teilzunehmen.

mgg